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Abstract (en)
The device for the processing of a multi-layered electrostatically chargeable material web (10) has a cutting device (2) for the cutting of the material
web into corresponding sheets lying one above the other, an electrostatically charging device (30), and a first and a second feed unit (20) for the
transporting of the material web. The electrostatic charging device is located adjacent to the cutting device in the region of the first or the second
feed unit, and may be located between the cutting device and the first and second feed device.

Abstract (de)
Beschrieben wird eine Vorrichtung zur Verarbeitung einer mehrlagigen elektrostatisch aufladbaren Materialbahn zu einzeln übereinander
liegenden Bögen (12), insbesondere Papierbögen, mit mindestens einer Schneidevorrichtung (2) zum Schneiden der mehrlagigen Materialbahn
(10) in entsprechende übereinanderliegende Bögen (12), einer elektrostatischen Aufladungsvorrichtung (30) zur elektrostatischen Aufladung
der mehrlagigen Materialbahn (10) und einer stromaufwärts vor der Schneidevorrichtung (2) gelegenen ersten und einer stromabwärts hinter
der Schneidevorrichtung (2) gelegenen zweiten Fördervorrichtung (20) zum Transport der mehrlagigen Materialbahn (10, 12). Das Besondere
der Erfindung besteht darin, dass die elektrostatische Aufladungsvorrichtung (30) im Bereich der ersten oder der zweiten Fördervorrichtung
(20) benachbart zu der Schneidevorrichtung (2) angeordnet ist. Gemäß einem weiteren Aspekt der Erfindung ist eine elektrostatische
Endladungsvorrichtung im Bereich der Stapelablage angeordnet. <IMAGE>
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